
DAVID-STERNSCHE 
KLINGT IRGENDWIE FRANKFURDERISCH?

David-Sternsche, Kippa und Schabbat 
klingen ein wenig „frankfurderisch“, 
denn jüdisches Leben ist seit min-
destens 900 Jahren Teil der Identität 
unserer Stadt. Viele der besonderen 
Eigenschaften Frankfurts, von der Kul-
tur über die Wissenschaft bis zur Wirt-
schaft, sind mit dem Wirken jüdischer 
Familien verbunden – in Geschichte und 
Gegenwart. 
Damit ist Frankfurt auch die jüdischste 
Stadt in Deutschland. Wir sind glücklich 
und stolz, dass dies so ist und jüdisches 

Leben nach der schrecklichen Zäsur des 
Holocaust unser Frankfurt weiter mit-
prägt. Damit dies so bleibt, setzen wir 
uns gegen jede Form des Antisemitis-
mus ein und stehen als Frankfurterin-
nen und Frankfurter zusammen.
 

Uwe Becker 
Bürgermeister und Kirchendezernent

ISS JA AACH FRANKFURT



KIPPA 
KLINGT IRGENDWIE FRANKFURDERISCH?

David-Sternsche, Kippa und Schabbat 
klingen ein wenig „frankfurderisch“, 
denn jüdisches Leben ist seit min-
destens 900 Jahren Teil der Identität 
unserer Stadt. Viele der besonderen 
Eigenschaften Frankfurts, von der Kul-
tur über die Wissenschaft bis zur Wirt-
schaft, sind mit dem Wirken jüdischer 
Familien verbunden – in Geschichte und 
Gegenwart. 
Damit ist Frankfurt auch die jüdischste 
Stadt in Deutschland. Wir sind glücklich 
und stolz, dass dies so ist und jüdisches 

Leben nach der schrecklichen Zäsur des 
Holocaust unser Frankfurt weiter mit-
prägt. Damit dies so bleibt, setzen wir 
uns gegen jede Form des Antisemitis-
mus ein und stehen als Frankfurterin-
nen und Frankfurter zusammen.
 

Uwe Becker 
Bürgermeister und Kirchendezernent

ISS JA AACH FRANKFURT



SCHABBAT 
KLINGT IRGENDWIE FRANKFURDERISCH?

David-Sternsche, Kippa und Schabbat 
klingen ein wenig „frankfurderisch“, 
denn jüdisches Leben ist seit min-
destens 900 Jahren Teil der Identität 
unserer Stadt. Viele der besonderen 
Eigenschaften Frankfurts, von der Kul-
tur über die Wissenschaft bis zur Wirt-
schaft, sind mit dem Wirken jüdischer 
Familien verbunden – in Geschichte und 
Gegenwart. 
Damit ist Frankfurt auch die jüdischste 
Stadt in Deutschland. Wir sind glücklich 
und stolz, dass dies so ist und jüdisches 

Leben nach der schrecklichen Zäsur des 
Holocaust unser Frankfurt weiter mit-
prägt. Damit dies so bleibt, setzen wir 
uns gegen jede Form des Antisemitis-
mus ein und stehen als Frankfurterin-
nen und Frankfurter zusammen.
 

Uwe Becker 
Bürgermeister und Kirchendezernent

ISS JA AACH FRANKFURT


